

# Shooting Star des Monats



## Felix Schneiderhan

Der 12-jährige Felix betreibt seit 2018 den Schießsport in den Disziplinen Luftgewehr stehend und Luftgewehr 3-Stellung. Den Anfang machte damals ein Sommerferienprogramm der SSV Nordstetten. Seitdem ist Felix dort Mitglied und wird von Sven Adam, Werner Blank, Christina Wohlfahrt und Lucas Reimann trainiert.

Felix' sportliche Ader zeigt sich in seinen Hobbys, aber auch im Schulleben. Neben dem Sportschießen interessiert sich Felix nicht nur für die Jagd und Landwirtschaft, sondern auch für Moto-Cross. In der Schule machen den Siebtklässler der Realschule Horb Mathematik und natürlich Sport am meisten Spaß. Ehrlichkeit, Ehrgeiz und Zielstrebigkeit sind seine drei größten Stärken.



Sportliche Erfolge hat Felix in seiner noch jungen Karriere bereits einige vorzuweisen: Bei den Deutschen Meisterschaften 2021 belegte er in der Disziplin Luftgewehr stehend den 60. Platz und in diesem Jahr bereits Platz 7. Diese Leistung ist sein bisher schönster Schießmoment. Und – Felix ist der amtierende Landesmeister in dieser Disziplin! Felix macht am Schießen am meisten Spaß, zusammen mit der Mannschaft zu gewinnen. Diesen Moment konnte er erleben, als er bei der Württembergischen Meisterschaft 2022 in Luftgewehr 3-Stellung mit der Mannschaft den Titel gewann. Sein größtes sportliches Ziel ist es, Deutscher Meister zu werden und für die Nationalmannschaft zu schießen.

**Herzlichen Glückwunsch, lieber Felix –  
unser Shooting Star des Monats Dezember!**

»» Mein Erfolgsgeheimnis:  
Mache alles mit Leidenschaft! ««